

## **Abkündigungen 18.05.2025 Website**

### **Kollekte:**

Für die Diakonie der Gemeinde haben wir in den vergangenen Gottesdiensten 255,44 € gesammelt, die Kollekten betragen 573,11 €.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den Kollektenzweck des heutigen Sonntags.

Dieser ist heute für die evangelische Kirchenmusik bestimmt.

„Singet dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder.“

(Psalm 98,1)

Musik ist ein starkes Markenzeichen der Evangelischen Kirche. In den westfälischen Kirchengemeinden treffen sich Menschen jeden Alters, um den Zauber der Musik zu erleben und Konzerte oder Gottesdienste musikalisch vorzubereiten. Gibt es eine angenehmere Möglichkeit, von der frohen Botschaft zu erzählen als durch Gesang oder Instrumentalmusik? Mit Ihrer Kollekte am heutigen Sonntag unterstützen Sie das ehrenamtliche Engagement der vielen musikbegeisterten Mitglieder auch in Ihrer Kirchengemeinde. Sie ermöglichen die Anschaffung und Wartung von Instrumenten, die Durchführung besonderer Gottesdienst- und Konzertveranstaltung sowie die Aus- und Fortbildung von Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusikern.

### **Folgendes möchten wir bekannt geben:**

#### **Kirchcafé**

Im Anschluss an den Gottesdienst sind Sie herzlich zum Kirchcafé eingeladen.

#### **Ausstellung „Auf den Spuren jüdischer Frauen in Europa“**

Zurzeit läuft in der Heilig-Geist-Kirche die Ausstellung „Auf den Spuren jüdischer Frauen in Europa“.

Europäisch-jüdische Geschichte des 20. Jahrhunderts wird aus dem Blickwinkel von sieben jüdischen Frauen aus Deutschland, Polen, Griechenland, Spanien, Ungarn, der Slowakei und Tschechien erzählt.

Die Ausstellung kann jeweils sonntagsmittags, donnerstags-nachmittags und freitagmittags besichtigt werden.

### **Ökumenischer Gesprächskreis**

Am Dienstag um 20 Uhr trifft sich der Ökumenische Gesprächskreis mit den Pfarrern Fiedler und Linnenbrink in St. Paulus im Lahrfeld. Diesmal geht es um die Emmaus-Jünger und die Verborgenheit des Auferstandenen. Zu der ökumenischen Begegnung ist jeder, ob mit oder ohne Vorkenntnisse, herzlich eingeladen.

### **Christi Himmelfahrt**

Zum Ökumenischen Freiluftgottesdienst zu Christi Himmelfahrt am 29. Mai um 11 Uhr im Bürgerbad Leitmecke laden wir ebenfalls schon heute ganz herzlich ein.

**Heute ist der 4. Sonntag nach Ostern, Kantate.**

**Der Wochenspruch für die neue Woche lautet:**

Singet dem HERRN ein neues Lied, denn er tut Wunder.

Psalm 98,1